



Les vedettes du salon : de rutilantes voitures de collection, de marques et d'époques différentes. Photos Aurélien Laudy

ÉVÈNEMENT

Plaisir des yeux et bonnes affaires

REIMS Le Salon champenois du véhicule de collection draine un monde fou au parc des expos.

OLIVIER DURAND

Des allées noires de monde. Des passionnés et des curieux. Et surtout des stands à perte de vue, grâce à la participation de nombreux exposants (440

étaient attendus). Le Salon champenois du véhicule de collection, qui se tient tout le week-end au parc des expositions de Reims, attire toujours autant de visiteurs. Ils étaient 13 000 l'an passé et cette édition est bien partie pour être de nouveau un grand cru. Un coup d'œil sur les plaques d'immatriculation suffit à s'en convaincre : des locaux, bien sûr, mais aussi des Belges et des Néerlandais et des gens de la France entière. Des tickets ont même été vendus à des Américains et des Japonais, nous confiait, en amont de l'événement, Christophe Fouan, l'un des organisateurs.

Les deux halls du parc des expositions étaient bondés, ce samedi, l'un dévolu aux stands de pièces détachées et autres articles liés à l'automobile (également en vente à l'extérieur, sur le parking), l'autre aux voitures de collection en elles-mêmes, où les amateurs en prennent plein la vue. ■

Le salon est ouvert ce dimanche de 9 à 18 heures. Billet d'entrée à 14 euros (4 euros pour les 10-14 ans, gratuit pour les moins de 10 ans).

Découvrez les images du salon en flashant ce QR code



Le paradis des articles liés à l'automobile. Pour les amateurs, le salon est encore ouvert ce dimanche.



En voiture... pour un voyage dans le temps avec cette Licorne.



L'affluence était très importante, ce samedi après-midi, dans les allées du salon.



Entre connaisseurs, on discute autour de vieilles bécanes.



À l'extérieur du parc des expositions, des pièces détachées de tous les genres sont en vente.

